



# 竹林

白河市立五箇中学校だより No. 10

発行 平成28年6月3日(金)

発行責任者 校長 長嶺 吉浩



### 教育目標

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の変化に対応できる知性豊かな生徒の育成

### 目指す生徒像

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒(知)  
広い視野をもち、思いやりのある生徒(徳)  
心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒(体)



出前講座の始まりです

### ～防災を学ぶ！ 出前講座 防災教室～

5月26日(木)5・6校時に防災教室を行いました。1年生は防災教育出前講座、2・3年生は防災に関する授業を行いました。出前講座の講師は県南建設事務所から3名と防災ボランティアの方4名においでいただきました。最近では日本各地で大規模な被害をもたらす自然災害の発生が多く防災教育の重要性が大きくな



模型の実験で“なるほど”

なってきている現状を受け本校でも実施いたしました。出前講座は自分たちの住んでいる地形や災害の発生の仕組みの理解、実際の被害映像、模型による土石流、土砂崩れの仕組みや避難についてわかりやすく説明していただきました。学んだことをぜひ身に付けてほしいと思います。また、生徒から竜巻や落雷からの避難、砂防ダムについての質問が次々に出され興味が高まった様子がみられました。

2・3年生は”目黒巻”という防災教材を用いて様々な災害に対する対処方法を話し合いながら理解を深め、日常の備えの重要性を再認識していました。これから更に防災意識を向上させたいと思います。



事前に尾瀬の様子を学びます

### ～尾瀬の事前学習～

5月25日(水)6校時に尾瀬ガイド協会の阿久津 実様においでいただき、尾瀬環境学習の事前授業を行いました。尾瀬の草花やいろいろな決まり事など、たくさん学ぶことができましたようです。6月29日が楽しみです。



募金活動する生徒会役員

### ～生徒会の募金活動！～

この度の熊本大地震に対して数多くの支援報道がありますが、被災した地域の方々のために何かをしたいとの思いから生徒会が中心となって募金活動を行いました。既存の団体からの要請ではなく、自分たちでできることを話し合い、募金という手段を選び、朝の会で全校生に呼びかけ浄財を募り被災地に届けられたものです。全校生が呼びかけに共感し、協力を惜しまない姿勢がありました。これもすばらしいと思いました。



### プール清掃終了 夏、間近です！

5月27日(金)にプール清掃を行いました。昨年度同様、生徒と職員とで作業を行いました。生徒は、プールの床面、壁面、排水口附属施設やトイレと分担して次々にきれいにしていきました。協力して楽しそうに清掃を行う姿はすばらしいと思います。今年度はPTA会長様から動力ブラシをお借りして効率的に作業を進めることができました。清掃時間約90分でプールはすっかりきれいになりました。今週はプールに水が入りました。授業準備はできました。気温や水温の状況が適切になりましたら水泳の授業を行います。何事にも一生懸命な生徒の姿でした。



### 大会結果

<野球部> 第33回 白河地区中学校親善野球大会(5月29日)大信総合運動公園野球場  
五箇中学校 1-7 東中学校



\*空間線量 6月3日 午前8時計測 地表1m:校庭0.10 教室:0.07 (μSv/h)